



ROTARY CLUB BADEN
Postfach, 5401 Baden

Bulletin

Thema: **Klassifikationsreferat Matthias Grob**

Ort: Atrium Hotel Blume

Vorsitz: Georg Humbel

Bulletin vom: 4. März 2014

Verfasser: Philippe Ramseier

Das Menu: Ein Tomatencremesüppchen mit Ginhaube und danach ein saftig gebratenes Schweinsteak an einer kräftigen Kräutersauce serviert mit Pommes Dauphine und mediterranem Schmorgemüse. Sensationell.

Georg Humbel begrüsst herzlich unseren heutigen Gast aus dem Rotary Club Wettingen-Heitersberg. Roland Wunderli mit der Klassifikation „Abschleppdienst“ ☺. Sehr prominent abgebildet ist Roland Wunderli(n) auch im aktuellen Rotary-Mitgliedermagazin in einem Bericht über die erfolgreiche Midlife-Party vom 18. Januar 2014 in Baden.

Georg Humbel weist nochmals auf den Abendanlass am 18. März 2014 hin. An diesem Anlass geht es darum ein neues rotarisches Projekt zu lancieren – „Die rotarischen Dienste: Wo stehen wir - was wollen und sollen wir tun“.

Katharina Roth verteilt eine Broschüre als Nachtrag zum Referat von Dr. med. L. Villiger „Stark gegen Diabetes“. Unser Club hat 7'500 CHF dem Schweizer Diabetes Hilfswerk auf der Insel Rodrigues gespendet und jeder kann nun individuell noch zusätzlich einen frei wählbaren Betrag spenden.



Matthias Grob
Klassifikation:
Wirtschaftsprüfung

Georg Humbel übergibt das Wort an Matthias Grob für die Präsentation seines Klassifikationsreferates. Sein Referat ist in 4 Teile gegliedert:

1. Baden und der Bezug zu Rotary
2. BDO (**B**arton, **D**urstine & **O**sborn)
3. Familie
4. Stadttturnverein Baden

Siehe auch Präsentation „Klassifikationsreferat Matthias Grob“.

Sein Urururgrossvater Jakob Grob war bei der Einweihungsfahrt der Spanisch-Brötli-Bahn von Baden nach Zürich im Jahre 1847 der Lokführer. Der Rotary Club Baden stiftete den Preis für den besten KV-Abschluss am 24. Juni 1994, welcher an Matthias Grob ging.

Verheiratet ist Matthias seit 15 Jahren mit Sandra. Sie haben 2 Kinder Dylan (10 Jahre) und Jane (9 Jahre).

Er ist Präsident des Stadttturnvereins Baden (STV), dem grössten Verein im Kanton Aargau mit über 1'000 Mitgliedern.

Mit grossem Applaus bedanken sich alle Anwesenden für das spannende und sehr gut vorgetragene Klassifikationsreferat.

Georg Humbel hat noch eine weitere Information:

Die Rotaryclubs von Baden und Wettingen haben am 1. und 2. März 2014 im Rahmen von Rotaract eine Spielolympiade mit geistig Behinderten durchgeführt. Es war ein grosser Erfolg und die Teilnehmenden hatten Spass und Freude. Der Anlass fand in der Berufsfachschule Baden BBB statt.

An dieser Stelle auch noch ein herzliches Dankeschön an Ruedi Siegrist, der das Schulhaus gratis zur Verfügung gestellt hat. Alle Mitwirkendenden waren sehr zuvorkommend und freundlich. Vielen Dank.

Nun wünscht Georg Humbel allen eine schöne Woche.

Für das Bulletin: Philippe Ramseier